

# ガジュマルの聲



＜教育目標＞  
と：徳を積み  
み：未来に向かって  
え：英気を養う

発行

五島市立富江小学校  
校長 坂本 憲司

## 学校評価への回答

7月に実施した「学校評価アンケート」に御協力いただき、ありがとうございました。全体的な傾向として、**概ね高評価**をいただきました。結果については、改めてお知らせします。今回は、お寄せいただいた「保護者コメント」の中で、全体に関わる内容について御回答いたします。

Q 1 热中症対策でスポーツドリンクを持たせてはいけないのか？

A 1 持たせてかまいません。

ただし、健康面で気を付けていただきたい内容があります。詳細につきましては、改めてお知らせします。

Q 2 热中症対策のため、エアコンや扇風機を使用してほしい。

A 2 エアコンが設置されている教室で、適切に使用しています。

Q 3 学校で撮影した写真等を共有してもらうことはできないのか？

A 3 個人情報保護の観点から、写真的な共有はできません。

Q 4 外国語の授業が易しすぎると感じた。レベルアップした授業を希望する。

A 4 中学年の「外国語活動」では、外国語に「慣れ親しむ」ことを目指した学習が計画されています。高学年の「外国語科」では、中学校の先生方と連携しながら、中学校英語につながる授業を行っています。

Q 5 親子行事などをもっと増やしてほしい。

A 5 学級PTAで計画されている親子レク等が、充実した内容になるといいですね。

Q 6 体育館トイレにハンドソープを置いてほしい。

A 6 設置しました。御指摘ありがとうございました。

Q 7 校舎や体育館の老朽化が気になる。

A 7 每年、学校施設の営繕に関して要望しております、少しずつ改善されています。来年度も大規模な改修工事が行われる予定です。教育委員会には、限られた市の財源の中で、できる限りの対応をしていただいております。

## 学校環境整備に御協力ください

ちょっと残念なお話です。

夏休み中、学校敷地内外に、次のような残念な光景が見られました。

- 飲食物のゴミ、ペットボトル
- 煙草の吸い殻（敷地内は禁煙です）
- 犬？の糞（ほぼ毎日）

学校閉学期間中、体育館トイレ付近で宴会？をしたのか、空き缶や煙草、爆竹の残りかすが大量に放置されていて、社会体育の方々が掃除してくださったそうです。

もしも富江の方・富江小学校出身の方がこのような行為をされているならば、非常に残念です。子供たちが気持ちよく活動できるよう、環境整備に御協力をお願いします。また、富江小学校の子供たちには、母校への愛着を育て、大切にする意識を高めていきます。